# **Emprendedores**



IV EDICIÓN DE LOS PREMIOS A LA INNOVACIÓN EN DESPACHOS PROFESIONALES

## Despachos que marcan tendencias

El pasado 22 de octubre, en el Cupra City Garage de Madrid, tuvo lugar la entrega de los IV Premios a la Innovación en los Despachos Profesionales, de la mano de ProDespachos y Emprendedores.

n el acto, presentado por Alejandro Vesga, CEO de la Revista Emprendedores, se habló de cómo innovar en los despachos ■ profesionales, de la importancia de crecer sobre el talento, de tecnologías, de tendencias... De todos los aspectos que llevan a ciertos despachos a estar entre los mejores del país, ya que ese es precisamente el espíritu de estos premios: destacar los despachos que hacen cosas diferentes, así como potenciar y dar visibilidad al sector, tal y como ha destacado Jordi Amado, socio fundador de Amado Consultores. Un sector que goza de muy buena salud y en el que lo mejor está por venir, en palabras de Glòria Moles, directora de Prodespachos.

Los seleccionados, elegidos por un jurado formado por Valentín Pic, Xavier

Calaf y Josep Puig (que no pudo asistir), han participado en varias mesas redondas en las que han hablado del sector y de sus proyectos.

#### PREMIOS A LA TRAYECTORIA EMPRESARIAL

La primera mesa ha contado con los 4 ganadores a la trayectoria empresarial: **Joan Díaz**, socio fundador y director de JDA SFAI, ha destacado que fundó el despacho él solo en 1982 y que desde el principio tenía claro que había que crecer. Hoy cuenta con 150 profesionales y siguen sumando talento y tecnología, con el objetivo de crecer siempre de forma ordenada.

Jorge Ruiz, director general y socio de Gestoría Mays, ha hablado del reto de asumir la dirección de un despacho que ya funciona. Un despacho fundado por su padre y un amigo hace ahora 70 años y que es la mezcla de dos familias diferentes que ya están en proceso de incorporar a la tercera generación.

Rafael Ruiz, fundador y director de Castellana Consultores, ha hablado de la importancia de construir confianza en este tipo de actividad, confianza que se genera gracias a la gente que forma parte de tu equipo, además de tus colaboradores externos.

Fernando Escura, socio y director general de Escura Abogados y Economistas, ha hablado de la necesidad de reinventarse continuamente para poder estar en el mercado 120 años, como ellos mismos, así como del valor de los compromisos.

#### PREMIOS A LA INNOVACIÓN POR CATEGORÍAS

A continuación, hemos conocido los premiados a las distintas categorías, que se han presentado divididos en dos mesas redondas.

Mejor Solución o Servicio más Innovador, para David Nájar, socio de LexConomy, un despacho especializado en asesoría fiscal que ha presentado una aplicación para "certificar" el domicilio fiscal y evitar conflictos con las inspecciones. Registra los días que sus usuarios están en un país y en una región solo con dar el nom-







Arriba a la izquierda, Toni Gasa, director de Cupra City Garage con Alejandro Vesga, director de Emprendedores, que ha moderado las tres mesas con los galardonados. En la foto de la derecha, Jordi Amado, socio fundador de Amado Consultores y Giòria Moles, directora de Prodespachos, entregando el premio a la Trayectoria Profesional a Joan Díaz, socio fundador de JDA SFAI.







bre y un correo electrónico. Utiliza datos biométricos y geolocalización, además de blockchain, para hacer esa labor "certificadora", además de otros controles para garantizar la certeza de esa ubicación.

Mejor Iniciativa en Recursos Humanos para Vicent Arrandis, socio fundador y director general de Laborea Abogados, un despacho especializado en derecho del trabajo que destaca por su gestión del talento. Arrandis ha destacado la importancia de cambiar la mentalidad porque no vamos a poder gestionar los despachos como lo hemos hecho hasta ahora.

Proveedor del Sector de Despachos Profesionales. De esta categoría se han otorgado dos galardonados. El primero de ellos lo ha recogido Carmen Moreno, CEO de EDASE Jobs, la primera escuela especializada en asesoría de empresas que busca reducir la brecha de talento en el sector y un

### Los premios a la innovación en los despachos profesionales buscan dar visibilidad al sector y a los despachos más punteros

portal de empleo que une la demanda de los jóvenes que quieren trabajar en despachos con la oferta de más de 100 despachos. Carmen Moreno ha comentado que uno de los retos para sacar adelante el proyecto ha sido la necesidad de evangelizar, ya que muchos jóvenes no sabían lo que es el sector de los despachos profesionales. Mejor Iniciativa de Marketing, para Jaume Feliu, socio director de Pyme-Legal, un despacho especializado en protección de datos y propiedad intelectual. Han recibido el premio de marketing por su estrategia como creadores de contenido.

Mejor Iniciativa en Responsabilidad Social Corporativa (RSC), para David Martínez, socio director de transacciones y consultoría Baker Tilly, que ofrece un amplio abanico de servicios profesionales a empresas multinacionales. Martínez ha hablado del cambio que se ha producido desde el concepto de RSC a la sostenibilidad actual y de la necesidad de mentalizar a las empresas de servicios sobre todo lo que puedan hacer para reducir su huella de carbono.

Mejor Empresa o Proveedor del Sector de Despachos Profesionales. El segundo galardón de esta categoría lo ha recogido Alicia Cano, CEO de Matrix Development System, una solución que digitaliza, indexa y organiza de forma inteligente toda la información de la empresa que genera y recibe, tanto en formato físico como en digital y facilita la búsqueda y acceso en cualquier lugar. Es, además, compatible con la mayoría de los programas de contabilidad.

JOS: GEMA CHECA.

34 Emprendedores.es 35